



## Défi lecture CM2-6e (2018-2019)

publié le 20/05/2019

Le vendredi 17 mai, le défi lecture CM2-6e (2018-2019) a eu lieu au sein du collège Pierre Mendès France. Un défi qui n'avait plus eu lieu depuis 8 ans.

De ce fait, différentes écoles ont été accueillies pendant la demie-journée : L'école du Chêne de la Bie (Fénéry), l'école de Jules Ferry (Parthenay) mais aussi celle de Jules Verne (Viennay). Seules les classes de 6B et 6D ont participé à cette journée.

Nombreux sont les enseignants des établissements concernés ayant contribué à la réalisation de ce projet ; Mme Bocquillon, Mme Boutin, Mme Mainfroid, Mme Marsault, Mme Pronost et Mme Rivault.

Les élèves ont pu jouer à un Trivial Pursuit créé spécialement pour l'occasion par les professeurs, et basé sur les trois livres qu'ils ont lu et travaillé pendant l'année scolaire (Soit *L'enfant Océan* de Jean-Claude Mourlevat, *L'esprit des glaces* de Jean-François Chabas, et *Le jour où j'ai raté le bus* de Jean-Luc Luciani).

Les règles ont été adoptées et respectées dans la joie et la bonne humeur, la triche n'étant pas autorisée !

Les heureux gagnants sont Baptiste, élève de Fénéry, Sasha et Fiona, de Jules Ferry, et Kylian et Lou Ann, de l'école de Viennay. Ils se sont vu offrir un livre qui leur permettra de prendre plaisir à la lecture.

### Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.